



ま とく れい こう 磨徳励行

自ら考え
進んで行動し
学び続ける
『キラリと光る励徳っ子』

謹賀新年

第34号
R6.1.9発行
文責 永田 功臣

さらにチャレンジする3学期に！

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく願いいたします。新年と新学期がスタートしました。2学期終業式で、3人の児童が2学期の振り返りと3学期の抱負を発表し、とても良かったので下記に再度紹介しています。その他の人も、これまでの振り返りから新たな目標設定をぜひお願いします。

3人の振り返りの中に、「鉄棒」「太鼓」のことが奇しくも共通して出てきました。「継続は力なり」とよく言われますが、やはり、思い出に残ったり、達成感を味わったりするためには、自分にとって少し大変なことに継続して取り組むことが大切であると教えてくれました。

ですから、新年、新学期にあたり目標を立てる際には「**自分にとってはちょっと難しいこと**」「**くり返し継続して取り組めるもの**」という視点を入れてほしいと思います。



今年は干支は「辰」です。龍がよく手に持っている玉は、調べてみると「如意宝珠」といって願いを何でも叶えてくれる玉だそうです。お正月に神様に祈ることもいいですが、「**自分の願いや夢は自分でつかみ取るぐらいの気持ちで目標を決めてほしい**」と始業式では子どもたちに伝えました。今年も子どもたちと「夢」に向かってチャレンジしていきたいと思います。

☆はろから☆ ~2学期終業式での発表1~

「2学期に頑張ったことと3学期に頑張りたいこと」

1年 下田 琴葉

私が2学期に一番頑張ったことは、逆上がりです。

最初はおしりを上げるのがとても恐くてなかなかできませんでした。でも、地面を強くけったり、体を鉄棒につけたりすることに気をつけて、何回も頑張りました。昼休みには、心菜ちゃんと一緒に手にまめができるまで練習をしました。すると、それを見ていた大翔くんが「頑張れ。応援しているよ。」と言ってくれました。うれしくて、もっと頑張ろうと思いました。そして、逆上がりのできた時には、跳びあがるぐらいうれしかったです。頑張って練習してよかったと思いました。

3学期に頑張りたいことは、連続前回りです。私は、まだ1回もできたことがありません。でも、逆上がりの時に、失敗してもあきらめずに一生懸命練習すればできるようになるとわかったので、連続前回りも頑張ることができるようになります。

※原文を漢字に変換しています。

☆はろから☆ ~2学期終業式での発表2~

「2学期を振り返って」

3年 田村 心路

ぼくは、2学期に頑張ったことが2つあります。

1つ目は体育の鉄棒です。その中でも、特に頑張ったのは「地球回り」です。はじめは、なかなかできませんでした。けれど、「頑張ったら、できるはず」と思って何回もチャレンジしました。何回もやっているうちに少しずつコツがわかってきて、最後には「くるり」と回って、できるようになりました。できる技が一つ増えて、とてもうれしかったです。

2つ目は太鼓です。最初は間違えることもあったけれど、頑張って声を出したり、力強くたたいたり、だんだんできるようになりました。特に、「はらから」の演奏は、間違えることなくたたくことができてうれしかったです。

そして、ぼくが3学期に一番頑張りたいことは「複式での学習」です。4月になったら、複式学級の先輩になります。新しい3年生のお手本になれるように、3人で協力して学習が進められるように頑張りたいです。

※原文を漢字変換

「2学期を振り返って」

5年 山田 静衣

長い長いと思っていた2学期が終わります。私にとって、この2学期は楽しかったけれど忙しかった2学期でした。そう思う理由は3つあります。

1つ目は、委員会活動です。特に図書祭りが大変でした。ビンゴやクイズなどいろいろな企画をしたので忙しかったです。私はビンゴのスタンプを押す役目をしました。1年生から6年生までの全員が来て、1人2個のスタンプ、全部で62個のスタンプを押さないといけなかったので大変でした。でも、みんなが楽しめるように企画を考えるのは楽しかったし、何より、みんながたくさんの本を借りてくれたので、とてもうれしかったです。

2つ目は、励徳の日に向けての太鼓練習です。はらからと新曲の2曲を練習するのは、とても大変でした。特に、新曲は大介さんが来られるたびに変わったので、それを次の練習の時に忘れてしまい、みんなを見ながら一生懸命思い出して練習しました。また、本番前には本物の太鼓を使った練習になって、速さをそろえるのが一番難しくなりました。タイヤ太鼓はあまりバチがはねないけど、本物の太鼓はとてもはねるので、音が少し遅れてしまうので難しかったです。でも、練習の時はなかなかそろわなかった演奏が、本番ではけっこう息をそろえて演奏できたのでうれしかったです。

3つ目は、6年生が修学旅行に行っている時に6年生の代わりをしたことです。私たち5年生が最高学年になったので1年生の面倒を見たり、廊下を走っている人に注意したりするのが大変でした。全校遊びも計画しました。6年生がいつも大変だということがわかりました。でも、全員遊びにみんなが参加してくれたので、やってよかったなと思いました。

(以下省略)

※原文を一部漢字に変換しています。